

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Peran Bawaslu Dalam Pencegahan Pencatutan Identitas Oleh Partai Politik Peserta Pemilu 2024 Perspektif Hukum Islam” ini ditulis oleh Rahajeng Ayu Fitria, NIM. 12103193121, Prodi Hukum Tata Negara (HTN) Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung 2023, di bimbing oleh Nurush Shobahah, M.H.I

Kata Kunci: *Bawaslu, Pencegahan, Pencatutan Identitas, Pemilu.*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pencatutan identitas yang dilakukan partai politik pada tahap pendaftaran partai politik, verifikasi, dan penetapan partai politik peserta Pemilu 2024 yang berpotensi menjadi pelanggaran pemilu dan berdampak merugikan terhadap masyarakat khususnya yang memiliki profesi dengan larangan menjadi anggota maupun pengurus partai politik. Dengan menggunakan landasan teori Pasal 93 Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2017 Bawaslu berwenang melakukan pencegahan dan penindakan terhadap Pelanggaran Pemilu dan Sengketa Proses Pemilu. Bawaslu sebagai pemegang peranan penting sebagaimana yang telah tercantum dalam peraturan perundang-undangan di Indonesia harus menangani problematika tersebut diatas. Fokus penelitian ini, yakni: 1) Bagaimana peran Bawaslu dalam pencegahan pencatutan identitas oleh partai politik peserta pemilu 2024? 2) Bagaimana peran Bawaslu dalam pencegahan pencatutan identitas oleh partai politik berdasarkan tinjauan hukum islam?. Dengan tujuan penelitian sebagai berikut: 1) Untuk menganalisis peran Bawaslu dalam pencegahan pencatutan identitas oleh partai politik peserta pemilu 2024. 2) Untuk menganalisis peran Bawaslu dalam pencegahan pencatutan identitas oleh partai politik berdasarkan tinjauan hukum islam. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian hukum empiris. Pengumpulan data yang digunakan yaitu melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Peran Bawaslu dalam mencegah pencatutan identitas telah melaksanakan tugas dan kewajibannya sesuai dengan kedudukannya yaitu berdasarkan Pasal 94 Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2017 dengan membuka Posko Pengaduan Masyarakat di 34 Bawaslu Provinsi dan 514 Bawaslu Kabupaten/Kota dan Bawaslu berkoordinasi dengan instansi pemerintah terkait khususnya Aparatur Sipil Negara serta meningkatkan partisipasi masyarakat dengan melakukan sosialisasi ke berbagai media. 2) Berdasarkan perspektif hukum islam, peran Bawaslu dalam mencegah pencatutan identitas oleh partai politik berpedoman berdasarkan prinsip-prinsip hidup berbangsa dan bernegara dan prinsip dasar yang mengacu syari’ah yang terdapat dalam Al-Qur’an yaitu prinsip kedaulatan, prinsip keadilan, prinsip musyawarah, prinsip hak dan kewajiban negara dan rakyat, dan prinsip Amar Makruf Nahi Munkar.

ABSTRACT

This thesis with title “The Role of Bawaslu in Preventing Identity Copying by Political Parties Contesting the 2024 Election from the Perspective of Islamic Law” was written by Rahajeng Ayu Fitria, NIM. 12103193121, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University (HTN) Study Program 2023, advisor by Nurush Shobahah, M.H.I

Keywords: *Bawaslu, Prevention, Identity Marking, Elections.*

This research is motivated by profiteering of identity by political parties at the stages of political party registration, verification, and determination of political parties participating in the 2024 Election which have the potential to become election violations and have a detrimental impact on society, especially those who have a profession with a ban on being members or administrators of political parties. Using the theoretical basis of Article 93 of Law Number 17 of 2017, Bawaslu has the authority to prevent and take action against Election Violations and Election Process Disputes. Bawaslu as an important role holder as stated in the laws and regulations in Indonesia must deal with the problems mentioned above. The focus of this research is: 1) What is the role of Bawaslu in preventing identity profiteering by political parties participating in the 2024 election? 2) What is the role of Bawaslu in preventing identity profiteering by political parties based on a review of Islamic law? With the following research objectives: 1) To analyze the role of Bawaslu in preventing identity profiteering by political parties participating in the 2024 election. 2) To analyze the role of Bawaslu in preventing identity profiteering by political parties based on a review of Islamic law. The method used in this research is an empirical legal research method. The data collection used is through interviews, observation and documentation. The results of the study show that: 1) The role of Bawaslu in preventing identity profiteering has carried out its duties and obligations in accordance with its position, namely based on Article 94 of Law Number 17 of 2017 by opening Community Complaint Posts in 34 Provincial Bawaslu and 514 Regency/City Bawaslu and Bawaslu in coordination with related government agencies, especially the State Civil Apparatus as well as increasing community participation by conducting outreach to various media. 2) Based on the perspective of Islamic law, the role of Bawaslu in preventing the profiteering of identity by political parties is guided by the principles of national and state life and the basic principles that refer to shari'ah contained in the Qur'an, namely the principle of sovereignty, the principle of justice, the principle of deliberation, the principle of rights and obligations of the state and people, and the principle of *Amar Makruf Nahi Munkar*.

المخلص

هذا البحث بعنوان " دور الهيئة العامة للرقابة على الانتخابات في منع نسخ الهوية من قبل الأحزاب السياسية المشاركة في انتخابات 2024 من منظور الشريعة الإسلامية "، بقلم راهاجينغ أبو فيتريا، 12103193121. قسم القانون الدستوري. قسم حكم الإقتصادية الشريعة كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج 2023. المشرفة: أمدي عبد الصماد الماجستير.

الكلمة الرئيسية: هيئة الإشراف على الانتخابات، الوقاية، تحديد الهوية، الانتخابات.

هذا البحث مدفوع بالتربح من الهوية من قبل الأحزاب السياسية في مراحل تسجيل الأحزاب السياسية والتحقق منها وتحديد الأحزاب السياسية المشاركة في انتخابات 2024 والتي من المحتمل أن تصبح انتهاكات انتخابية ولها تأثير ضار على المجتمع، وخاصة أولئك الذين لديهم مهنة مع حظر على أن يكونوا أعضاء أو مديرين في الأحزاب السياسية. باستخدام الأساس النظري للمادة 93 من القانون رقم 17 لعام 2017، تتمتع بوسائله بصلاحيته منع الانتهاكات الانتخابية ونزاعات العملية الانتخابية واتخاذ إجراءات ضدها. يجب على الهيئة العامة للإشراف على الانتخابات، بصفتها صاحب دور مهم كما هو مذكور في القوانين واللوائح في إندونيسيا، التعامل مع المشكلات المذكورة أعلاه. يركز هذا البحث على: (1) ما هو دور الهيئة العامة للرقابة على الانتخابات في منع ترحب الهوية من قبل الأحزاب السياسية المشاركة في انتخابات 2024؟ (2) ما هو دور بوسائله في منع ترحب الهوية من قبل الأحزاب السياسية على أساس مراجعة الشريعة الإسلامية؟ مع أهداف البحث التالية: (1) تحليل دور بوسائله في منع ترحب الهوية من قبل الأحزاب السياسية المشاركة في انتخابات عام 2024. (2) لتحليل دور الهيئة العامة للإشراف على الانتخابات في منع ترحب الهوية من قبل الأحزاب السياسية بناءً على مراجعة. من الشريعة الإسلامية. الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي طريقة بحث قانونية تجريبية. يتم جمع البيانات المستخدمة من خلال المقابلات والملاحظة والتوثيق.

أظهرت نتائج الدراسة ما يلي: (1) أن دور هيئة الإشراف على الانتخابات في منع التبشير للهوية قد أنجز واجباته والتزاماته وفقاً لموقفه، وتحديداً بناءً على المادة 94 من القانون رقم 17 لسنة 2017 بفتح منشورات شكوى مجتمعية على الموقع. 34 مجلساً للإشراف على الانتخابات في مقاطعة بواسلو و 514 مجلساً للإشراف على الانتخابات ريجنسي / سيتي وبواسلو ينسقان مع الوكالات الحكومية ذات الصلة، وخاصة الجهاز المدني للولاية وزيادة مشاركة المجتمع من خلال التواصل مع وسائل الإعلام المختلفة. (2) انطلاقاً من منظور الشريعة الإسلامية، فإن دور بواسلو في منع استيلاء الأحزاب السياسية على الهوية يسترشد بمبادئ الحياة الوطنية وحياة الدولة والمبادئ الأساسية التي تشير إلى الشريعة الواردة في القرآن. وهي مبدأ السيادة، ومبدأ العدل، ومبدأ المداولة، ومبدأ حقوق وواجبات الدولة والشعب، ومبدأ عمار مكروف ناهي منكر.